
Cuba se dit satisfaite des résultats
de la première série de
conversations avec les États-Unis

La Havane, 24 janvier (RHC).- Des diplomates cubains ont réitéré la satisfaction de la délégation de notre
pays qui a participé à la première série de conversations avec les États-Unis, dans le cadre du processus
pour le rétablissement des relations.

« Les conversations qui ont eu lieu mercredi et jeudi se sont déroulées dans un climat respectueux et
constructif » a relevé le directeur de thèmes bilatéraux de la Direction Générale des États-Unis au
ministère cubain des Affaires étrangères, Yuri Gala, qui a assisté hier soir au programme « La Table
Ronde », de la Télévision Cubaine qui a fait un bilan du rapprochement historique entre les deux pays.

Le diplomate a réitéré qu'il reste beaucoup de thèmes à résoudre, après avoir relevé que le processus
vers la normalisation des liens bilatéraux sera complexe.

À ce sujet, Yuri Gala a mis l'accent sur le fait qu'un aspect clé et essentiel est la levée du blocus
économique, commercial et financier et corriger l'injuste inclusion de Cuba dans la liste d'États qui, de
l'avis de Washington encouragent le terrorisme international et qu'élabore de façon unilatérale le
Département d'État.



Hier aussi, la secrétaire adjointe du département d'État pour les Questions de l'Hémisphère Occidental,
Roberta Jacobson a donné une conférence de presse à La Havane, au cours de laquelle elle a signalé
que les différends entre les États-Unis et Cuba ne doivent pas être des motifs pour que nos deux pays
n'aient pas de relations diplomatiques. Elle a rappelé que Washington a aussi des divergences avec
d'autres pays.

Bien qu'elle ait indiqué que les deux parties ont fait un premier pas très important, le processus vers la
normalisation sera long et complexe car il va au-delà de l'ouverture d'Ambassades -a-t-elle reconnu-.

Elle a ajouté :

« Une chose est le processus de rétablissement des relations diplomatiques qui est en cours car il est
important et il avance et la discussion en profondeur, avec des experts et avec franchise y compris de
thèmes au sujet desquels nous avons des divergences profondes, en est une autre. Je crois que le
processus de rétablissement de relations diplomatiques va se poursuivre et qu'il ne dépend pas des
thèmes de dialogue en suspens entre nos deux pays »
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